

Pressemitteilung

6/2022 vom 06.05.2022



Sylter Bürgerinitiative zu Gast auf Rügen

Vertreter*innen des *Bürgernetzwerkes Merret* auf Sylt sind am 11. Mai 2022 zu Gast bei der *Bürgerinitiative Lebenswertes Rügen*.

Ab 19.00 Uhr wollen sich Vertreter*innen der beiden Bürgerinitiativen bei einem Arbeitstreffen auf dem LebensGut Frankenthal bei Samtens darüber austauschen, wie die nachhaltige Entwicklung der Tourismusinseln Sylt und Rügen unter Berücksichtigung der Einwohnerinteressen und zum Erhalt der Landschaften unterstützt werden kann.

„Rügen darf kein zweites Sylt werden, aber von den Erfahrungen des Bürgernetzwerkes können wir lernen“, so Stefanie Dobelstein, Sprecherin der *Bürgerinitiative Lebenswertes Rügen*.

Das Bürgernetzwerk „*Merret reicht's – aus Liebe zu Sylt*“ ist 2020 gegründet worden. Es umfasst die fünf Inselgemeinden von Sylt.

Sylt zählt zu den touristischen Premiumdestinationen in Deutschland. Der anhaltende Bauboom und dessen Auswirkungen verändern jedoch das Inselbild entscheidend.

Weitere Informationen zum Bürgernetzwerk unter:

<https://merret-sylt.de/>

Bürgerinitiative
Lebenswertes Rügen
Gutsanlage Frankenthal
18573 Samtens

www.lebenswertes-ruegen.com
info@lebenswertes-ruegen.com